

Neuerern modernisierte Kartoffelkonservierungsstrecke brachte eine bessere Futterqualität, was zur Erhöhung der täglichen Gewichtszunahme bei Mastschweinen um 130 Gramm beitrug. Wir haben die Neuerer dafür gewonnen, an der planmäßigen Rekonstruktion des LVG teilzunehmen. Anhand sowjetischer Erfahrungen sowie der Hinweise des XXIV. Parteitages der KPdSU und unseres VIII. Parteitages überzeugten wir die Kollegen davon, daß man dort rekonstruieren muß, wo gesellschaftlich und ökonomisch keine Neuinvestitionen gerechtfertigt sind. Einige Kollegen hatten die Ansicht vertreten, daß man doch Spezialbetriebe mit der Rekonstruktion beauftragen oder sogar Neuinvestitionen vornehmen sollte.

Die Parteileitung achtet darauf, daß die Neuererarbeit von der Betriebsleitung gefördert wird und die erreichten Ergebnisse objektiv gewertet werden, zum Beispiel in den Halbjahresversammlungen der Belegschaft. Im Oktober wird über die Tätigkeit der Neuererkollektive abgerechnet, und für das nächste Jahr werden die neuen Aufgaben fixiert. Ein Mitglied der Parteileitung ist beauftragt, engen Kontakt zum Neuereraktiv zu halten und gegenüber dem Direktor des LVG die Kontrolle darüber auszuüben, wie die Neuererkollektive unterstützt, ihre Vorschläge bearbeitet und realisiert werden.

Bei dem Bemühen, die Qualität der Produkte zu verbessern, kamen ußs jetzt die Erfahrungen einiger LPG bei der Anwendung des Saratower Systems der fehlerfreien Arbeit zugute. In einem Artikel in der „Presse der Sowjetunion“ wurden Inhalt und Bedeutung dieses Systems dargelegt und gezeigt, wie die sowjetischen Erfahrungen unter unseren Bedingungen schöpferisch angewendet werden. Die Betriebsleitung hat nach Beratung mit der Parteileitung und

der BGL erste Vorstellungen für ein ineinandergreifendes System der Arbeiten für ein Produkt zur Diskussion gestellt, dessen Kette keine schwachen Glieder besitzt. Konkret geht es bei uns um eine höhere Qualität der Kartoffeln.

Die Diskussion über die Saratower Methode gehört zu den Aufgaben, die von der Parteiorganisation zur Vorbereitung des 50. Jahrestages der Gründung der UdSSR festgelegt worden sind. Gegenwärtig wird in den Arbeitskollektiven der Kartoffel- und Futterproduktion die Bedeutung des Systems der fehlerfreien Arbeit für ein hochwertiges Endprodukt diskutiert und darüber beraten, wie dieses System im LVG und in der kooperativen Abteilung der Pflanzenproduktion angewendet werden kann. Die Parteileitung empfahl diesen Kollektiven, die Anwendung der Saratower Methode als Aufgabe in ihre Programme für den Kampf um den Titel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“ bzw. um die Auszeichnung als „Kollektiv der Deutsch-Sowjetischen Freundschaft“ aufzunehmen.

Die systematische Auswertung und Nutzung sowjetischer Erfahrungen bei der Organisierung und Führung des Wettbewerbs, bei der Entwicklung der Neuerer- und Rationalisatorenbewegung, bei der Erhöhung der Effektivität der Produktion und der Qualität der Erzeugnisse haben dazu beigetragen, daß die Belegschaft unseres Lehr- und Versuchsgutes mit hohem Verantwortungsbewußtsein im Wettbewerb um die Erfüllung und Überbietung des Planes kämpft.

Joachim Freiberg
Parteisekretär

Karl-Heinz Säurich
Direktor im LVG Hohen Luckow,
Kreis Bad Doberan



Genossin Eva Schreiber (l) ist Mitglied der SED-Kreisleitung, Abgeordnete des Kreistages Wernigerode und Kaderleiterin im VEB Reintex. Als Mitglied der Ständigen Kommission Haushalt und Finanzen leitet sie eine Arbeitsgruppe, die sich u. a. mit der Entwicklung der Dienstleistungen befaßt. In beharrlicher Arbeit sorgte sie für die Einrichtung eines Schnelldienstes in der Textilreinigung, dem 40 Orte angeschlossen sind.

Foto: ZB/Siebahn